

令和6年度



令和6年7月吉日

中海小だより



小松市立中海小学校 校長 若山 直代

いよいよ子ども達が待ちに待った夏休みです。

今年は、6月から猛烈な暑さが続いています。体力的にも疲れが蓄積しやすい時期です。「よい食事とよい睡眠」を意識して、厳しい夏を乗り切りたいものです。

保護者・地域の皆さんにおかれましては、常日頃より学校教育活動にご理解・ご協力をいただき誠にありがとうございます。暑さに気を付けて健やかにお過ごしください。2学期も、どうぞよろしくお願ひいたします。



いのちを守る教育



保護者や地域の皆様も、小学生の頃は「避難訓練」を行った思い出があるかと思います。中海小学校でも、様々な想定のもと、「いのちを守る教育」を行っています。

年間の予定は、以下の通りです。この他に学期末や子どもの様子に応じて行っています。

1学期・・・集団下校訓練（新しい登校班で）

避難訓練（授業中の火災） 授業中の地震（シェイクアウト訓練）

不審者対応訓練・防犯教室 非行被害防止講座（ネット犯罪について）

救助袋訓練（隔年 5, 6年生）

土砂災害出前講座（4, 5年生+希望の保護者）

2学期・・・プライベートゾーンの授業（自他の性を大切にすることについて）

避難訓練（休み時間の地震） 保護者への引き渡し訓練（R7実施予定）

災害は、いつ起こるか分かりません。自分の命を守る行動ができるよう、基礎的な避難訓練から、自分で考えて動く予告なしの訓練までを計画的に行っています。また、犯罪に巻き込まれないよう、自分の心と体・いのちを守るための方法を学ぶ授業も行っています。

予告なしの避難訓練では、その場に応じた避難行動が求められます。先日行った「不審者対応訓練」では、警察の方に、自分で考えて動くことができた6年生の児童をほめていただきました。これまでの訓練の積み重ねがあったのだと思います。

このような心配のない平穏な日常が一番の願いですが、周りの人が子ども達の大切ないのちを守るために、また子ども達自身が自分を守ることができるように、これからも訓練や学習をしていきます。2学期には、引き渡し訓練を行う予定です。保護者の皆様もお時間が許しましたら、ご協力をお願いします。

2学期もよろしくお願ひいたします